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Las notas firmadas no 
implican necesario 
acuerdo la línea editorial

Obras en María AngélicaReclamos concretos de IPA
El intendente Juan José Mussi recorrió obras que se están realizando en el 
Club María Angélica (calle 2 entre 108 A y 109) y participó del festejo por 
los 57 años de la Sociedad de Fomento María Angélica (113 entre 3 y 4).
Primero, Mussi recorrió las obras en el Club que consisten en la construc-
ción de baños, vestuarios y un salón multifuncional. La mano de obra la 
realizan beneficiarios del Programa Potenciar Trabajo y los materiales fue-
ron financiados por la Asociación Arquitectos Sin Fronteras, una Organiza-
ción No Gubernamental internacional.
Luego, el Intendente se dirigió a la Sociedad de Fomento donde celebró 
los 57 años de la institución junto a vecinos y vecinas. Allí, Mussi entregó 
un subsidio y afirmó: “Vine para decirles que les queremos dar una mano 
y estamos a su disposición. También les quiero anunciar que durante el 
invierno vamos a estar comenzando la pavimentación de las siete calles 
que le faltan al barrio”. Y agregó: “Les pido que apoyen a la institución, que 
no es solamente la comisión directiva sino todos los vecinos y vecinas que 
asisten”.
En tanto, el titular de la Sociedad de Fomento, Eduardo Torres, destacó: 
“Hoy estamos juntos, es un día muy especial porque nos podemos encon-
trar nuevamente. Quiero agradecer a Juan José Mussi por venir y acompa-
ñarnos en nuestro cumpleaños”.

Comenzó Encadenar, Negocios en Ronda, para la región

El sábado 4 de junio fue un día de fiesta para la tradicional tanguería be-
razateguense Buena Yunta, ya que se celebró su 10° aniversario. Cerca de 
250 vecinos y vecinas, entre ellos el intendente Juan José Mussi, disfru-
taron de una noche especial que contó con la actuación en vivo de las 
Orquestas San Osvaldo y Municipal de Tango.
“Ser berazateguense es un orgullo para mí y cuando decimos que estamos 
orgullosos de Berazategui, lo decimos por su gente. La avidez por la cultu-
ra que tienen nuestros vecinos y vecinas no sé si hay en otro lado”, aseguró 
Juan José Mussi.
Por su parte, el secretario de Cultura y Educación, Federico López, destacó: 
“Buena Yunta es un hermoso lugar con gente hermosa. Acá hay mucho 
amor y compromiso. Y más allá de la decisión política, se necesita de ese 
amor y compromiso para que estas cosas sean una realidad”.
Como parte de los festejos por los 10 años, alumnos del Área de Danza 
de la Secretaría de Cultura y Educación realizaron una muestra de baile 
representando la historia del espacio cultural. Además, las autoridades en-
tregaron 10 certificados de reconocimiento a las personas que asisten a 
Buena Yunta desde el primer día.
Asimismo, se presentó una Yunta de Orquestas, que consistió en un duelo 
musical entre la Orquesta San Osvaldo (con la voz de Federico Aranda) y la 
Orquesta Municipal de Tango de Berazategui. Tocaron en simultáneo lle-
vando a cabo un contrapunto de estilos de tango, como es el de Pugliese 
y el de D’Arienzo.
Con 10 años de trayectoria, Buena Yunta funciona actualmente como 
Complejo Cultural en las instalaciones del Club Libertad, en un edificio pa-
trimonial ambientado a la usanza de los viejos conventillos con estética 
arrabalera. Ofrece propuestas estables como las tradicionales Noches Pitu-
cas, la clásica milonga, el bar de cantores y un encuentro salsero mensual 
de ritmos caribeños. A su vez, allí funciona una de las sedes del Área de 
Danza de la Secretaría de Cultura y Educación, donde asisten más de 700 
alumnos a clases semanales de tango, folclore, ritmos caribeños, urbanos, 
danzas contemporáneas y jazz danzas.
ques industriales que ya funcionan en Berazategui. Allí se podrán asentar 
empresas para desarrollar actividades productivas con base tecnológica, 
generando más oportunidades de empleo genuino e impulsando la recu-
peración económica.

10 años de Buena Yunta

El Observatorio de Industriales 
Pymes Argentinos (IPA) alertó por el 
efecto negativo en la economía, que 
podría desencadenar en una estan-
flación, que generaría la combina-
ción de dos elementos clave para la 
producción de las Pymes: la inflación 
de costos, tanto mundial como local, 
debido a la ausencia de mecanismos 
de desacople de precios internacio-
nales de los commodities, sumado 
a un fuerte aumento en la energía 
eléctrica; y las restricciones que su-
fren para el acceso a dólares en el 
Mercado Único y Libre de Cambio 
(MULC).
“Este informe unifica y pone en cla-
ro, utilizando elementos técnicos, los 
problemas que desde las Pymes ve-
nimos planteando con la experiencia 
diaria. Tenemos fábricas al borde de 
la parálisis por la falta de insumos 
importados, por la incorrecta asig-
nación de los dólares. Y la inflación 
de costos, que es cada vez más asfi-
xiante por la suba de precios de los 
commodities y de la energía, pone a 
las Pymes en una situación compleja 
de superar”, afirmó el presidente de 
IPA, Daniel Rosato.
El informe Número 11 del Observa-
torio IPA, en su ítem Evolución y pers-
pectivas de la economía mundial, 
advirtió que “sube la inflación, baja 
el crecimiento y aumentan las tasas”. 
“La recuperación se verá interrum-
pida y la economía mundial marcha 
hacia una contracción”, afirmó.

El análisis alertó por la ausencia de 
mecanismos que desacoplen los 
precios locales de los internaciona-
les ante la crisis mundial por escasez, 
al señalar que, ante la inflación de 
alimentos, materias primas agrope-
cuarias y productos energéticos, al-
gunos países tomaron medidas eco-
nómicas, que “han ido en dirección 
a restringir sus ofertas al exterior o, 
incluso, prohibir las exportaciones”.
“La guerra llevó a modificar nue-
vamente a la baja las proyecciones 
de crecimiento de la economía por 
parte de todos los organismos inter-
nacionales especializados. A la recu-

peración vivida en 2021, que en mu-
chos casos no alcanzó para mitigar 
la fuerte caída del 2020, le seguirán 
tasas de crecimiento del producto, 
débiles, que no alcanzarán para re-
cuperar en el corto plazo los niveles 
de empleo que se requieren para la 
población económicamente activa a 
nivel mundial”, destacó.
Entre los puntos que más preocupa 
a las Pymes industriales están las 
medidas de restricciones que tomó 
el Banco Central, a partir de la Co-
municación “A” 7466, que establece 
las condiciones para el acceso a los 
dólares al precio oficial para el pago 
de las importaciones. 
“Esta norma ha presentado graves 
problemas en la industria Pyme. La 
foto que toma la resolución corres-
ponde a dos años muy atípicos y 
no se condice con la producción del 
2022. Toma un criterio puramente 
matemático y no tiene en cuenta las 
numerosas dificultadas que esto le 
trae aparejado a la industria”, alertó 
el Observatorio IPA.

Las Pymes industriales denunciaron 
que “la asignación de los recursos, en 
este caso las divisas, no sigue un cri-
terio productivo”, y que “se rige por 
una ecuación alejada de la realidad 
que permite grandes distorsiones 
con las reales necesidades de pro-
ducción actuales”. Como contrapar-
te, “permite la importación, por fuera 
de cualquier cupo, a empresas que 
logren financiarse en el exterior a 
180 días”.

También el informe le dedica una 
parte del análisis al impacto de la 
Resolución 305 de la Secretaría de 
Energía, que establece un nuevo 
cuadro tarifario, con una suba del 
70% para aquellas empresas con una 
potencia mayor a 300 kw. Ante el 
impacto en los costos de las empre-
sas electrointensivas y su posterior 
traslado a precios, el Observatorio 
IPA pidió “segmentar y escalonar el 
aumento”, ya que “permitiría a las 
empresas readecuar sus costos y su 
política de precios”.
Un ítem importante son las varia-
bles monetarias. Ante la crisis de la 
inflación, el informe aseguró que el 
aumento de las tasas de interés del 
BCRA no logró contener la presión 
sobre el dólar, debido a que “la masa 
de dinero depositada en el sistema 
financiero se mantiene prácticamen-
te constante en términos reales sien-
do indiferente a la tasa de referencia”.
El informe del Observatorio IPA con-
cluyó con una alerta sobre el futuro 
de las reservas del BCRA: “Nos queda 
la enorme preocupación acerca de 
qué va a ocurrir cuando comiencen 
a vencer los 180 días en los que el 
BCRA se compromete a girar divisas 
por las importaciones devengadas 
en este período, pero aún no paga-
das”.

“NO MAS IMPUESTOS”
 En diálogo abierto con los periodis-
tas el titular de IPA, Daniel Rosato, 
recalcó que “no estamos de acuerdo 
con la creación de nuevos impustos”.

Se realizó la apertura de Encadenar, Negocios en Ronda, una 
iniciativa que tiene como objetivo fortalecer las cadenas pro-
ductivas de la región y desarrollar proveedores para el Polo 
Agroalimentario en el Centro Agrícola El Pato. El intendente 
Juan José Mussi participó de la ceremonia realizada en el Cen-
tro de Actividades Roberto De Vicenzo.
Esta ronda de negocios fue planificada por Berazategui 2050, 
donde la Mutual 2050 convocó a proveedores para el desarro-
llo de una granja de agregado de valor primario para el produc-
tor, un centro de acopio y distribución, un Polo Tecnológico y 
un Parque Industrial.
El intendente  expresó: “Es saludable que haya rondas de ne-
gocios, intercambiar opiniones y oportunidades entre pares 
con distintas alternativas. Generar empleo es fundamental. 
Agradezco al INTI por ayudarnos permanentemente, a las Uni-
versidades cercanas -la UNAJ y la UNQ- , a todos aquellos con 
quienes trabajamos en este proyecto Berazategui 2050, que 
pretende dejar de aquí a 30 años una ciudad distinta, ordena-
da, que haya crecido bien para que nuestros jóvenes vivan en 
el Berazategui que desean tener”.
Facundo Galdós, presidente de la Mutual, comentó: “Junto a 
la Cámara de Empresarios Bonaerenses para el Fortalecimien-
to de las Cadenas de Valor (FOCAVA) creamos en Berazategui 
“Encadenar, Negocios en Ronda”. Lo que busca es enlazar las 
cadenas productivas de la región compuesta por Berazategui, 
Florencio Varela y Quilmes; y convocar a empresas proveedoras 
para el Polo Agroalimentario de El Pato”.

En tanto, Hugo Guerrieri -director ejecutivo de Berazategui 2050- 
sostuvo: “Para nosotros es muy importante continuar con el for-
talecimiento del desarrollo productivo y las Pymes. El Programa 
Berazategui 2050 tiene como rol, junto a la comunidad, construir 
los proyectos que apuntan a delinear el futuro de nuestra ciudad. 
El intendente Mussi tomó la firme decisión política de apoyar esa 
iniciativa”.

El intendente Juan José Mussi se reunió con el ministro de Ciencia, Tecnología e 
Innovación de la Nación, Daniel Filmus, para avanzar en  la construcción del Parque 
Tecnológico e Industrial Intepark en Berazategui. Del encuentro -que se desarro-
lló en la sede del Ministerio- participó también el secretario de Trabajo municipal, 
Juan Manuel Parra.
  Intepark se suma a los 12 parques industriales que ya funcionan en Berazategui. 
Allí se podrán asentar empresas para desarrollar actividades productivas con base 
tecnológica, generando más oportunidades de empleo genuino e impulsando la 
recuperación económica.
  Filmus comentó: “El intendente Mussi nos presentó su proyecto para construir un 
parque industrial tecnológico en Berazategui. Trabajamos fuerte junto a los gobier-
nos provinciales y municipales para profundizar el aporte de la ciencia argentina a 
la producción local”.  Mussi expresó: “Para impulsar el desarrollo de nuestro Parque 
Tecnológico e Industrial Intepark, nos reunimos con el ministro Daniel Filmus. Con 
este espacio buscamos generar dos mil puestos de Trabajo -de manera directa o 
indirecta- en los próximos tres años. Agradecemos nuevamente el acompañamien-
to del Gobierno nacional para lograr un mayor desarrollo productivo de nuestra 
Patria chica”.
El proyecto contempla 57 hectáreas entre públicas y privadas, y se encuentra en 
línea con las políticas de desarrollo de la ciudad, orientadas a la formación gradual 
de un tejido industrial más complejo y articulado, que permita ampliar el volumen 
y la diversificación productiva del distrito.

El avance de Intepark
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Compromiso con las Pymes locales
El titular de Energía Eléctrica de la Nación habló de la política tarifaria

Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles
                      Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

El subsecretario de Energía Eléctrica 
de la Nación, Federico Basualdo, re-
corrió el Parque Industrial Plátanos 
en compañía del intendente Juan 
José Mussi y se comprometió con 
empresarios de las Pymes locales a 
acompañar la recuperación econó-
mica. Además, participaron el sub-
secretario de Energía de la Provincia, 
Gastón Gioni; representantes de la 
industria local y asociaciones gre-
miales.
  Basualdo afirmó: “Queremos gene-
rar una instancia donde las políticas 
tarifarias no tengan un impacto ne-
gativo en la actividad productiva ni 
en el empleo del distrito y la provin-
cia de Buenos Aires. Nos comprome-
temos a acompañar la recuperación 
económica”. Y destacó: “Los felicito 
por este trabajo conjunto entre la 
industria y la Intendencia, que hace 
al desarrollo económico de la Pro-
vincia. Por eso, también agradezco 
al subsecretario Gastón Gioni, con 

quien trabajamos de manera articu-
lada. Recorriendo el Parque toma-
mos conocimiento de los problemas 
que tienen los industriales, vincula-
dos al sector eléctrico. Por eso, ha-
blamos con el Ente Nacional Regu-
lador de la Electricidad (ENRE) sobre 
la posibilidad de iniciar una mesa 
técnica que nos permita avanzar y 
darles la respuesta que necesitan, 
evaluar un mecanismo que no lesio-
ne la actividad en relación al precio 
de la energía”.

Mussi resaltó que “estamos transi-
tando un momento difícil. Reconoz-
co el esfuerzo que han hecho las 
industrias Pymes en Berazategui. 
Se han identificado con la sociedad, 
cumplieron con la humanización del 
capital al servicio del trabajo. Estoy 
de acuerdo con lo que solicitan. No 
podemos llevar la energía a costos 
inaceptables; y, si lo tenemos que 
hacer, que sea con los grandes indus-

triales y no con los chicos. Necesita-
mos que no se nos caiga el trabajo, 
venimos mejorando el empleo en 
estos días. No podemos generar más 

inflación con las tarifas”.
Y añadió: “En 34 años nunca vino un 
Subsecretario de Energía a Berazate-
gui y lo celebro, esto es fundamental. 

El funcionario que no está en contac-
to con la realidad, no tiene la certeza 
de lo que pasa abajo. Esperamos que 
salga algo bueno de esto para los 
industriales de Berazategui y funda-
mentalmente para los laburantes”.

También participaron Daniel Rosa-
to, presidente del Parque Industrial 
Plátanos y de Industriales Pymes Ar-
gentinos; Carlos Minucci, secretario 
general de la Asociación del Perso-
nal Superior de Empresas de Energía 
(APSEE); representantes de la Com-
pañía Administradora del Mercado 
Mayorista Eléctrico Sociedad Anóni-
ma (CAMMESA) y del ENRE; además 
de los secretarios municipales de 
Trabajo, Juan Manuel Parra; de Ser-
vicios Públicos, Sergio Faccenda; de 
Desarrollo Social y Comunitario, Re-
creación, Turismo y Deportes, María 
Laura Lacava; la titular de la Secreta-
ría Privada, María Del Carmen Flores; 
y la concejal Macarena Quintero.

Los bomberos voluntarios de Berazategui fueron homenajeados por el Ho-
norable Concejo Deliberante, a través de la Ordenanza Municipal Nº 6191. 
La emotiva sesión, realizada el 2 de junio -Día del Bombero y la Bombera de 
Argentina- contó con la presencia de integrantes de los cuatro cuarteles del 
distrito, quienes recibieron este reconocimiento por las tareas que realizan 
diariamente y su ayuda para combatir los incendios que ocurrieron en Co-
rrientes.
Rubén Carbone -concejal y bombero voluntario- expresó: “Hoy es un día 
muy emocionante para los bomberos y para mí como concejal y como Ofi-
cial Principal de un cuartel, por tener la posibilidad de agasajar a los cuatro 
cuarteles del distrito por el trabajo diario y la gran cantidad de intervencio-
nes que ejecutan”. Asimismo, destacó: “Nuestros bomberos profesionales 
voluntarios han ido en refuerzo a la provincia hermana de Corrientes para 
combatir los incendios forestales. Eso es algo loable y destacable, como el 
acompañamiento de las familias. Hoy son reconocidos por medio de una or-
denanza. Ellos entregan su cuerpo, su vida y su espíritu al servicio de toda la 
población. Nos emociona mucho esta caricia del intendente Juan José Mussi, 
a través de la Comisión que trató la ordenanza y brindó este homenaje”.
Berazategui cuenta con cuatro cuarteles de Bomberos Voluntarios en guar-
dia permanente con un sentido de servicio especial. Estos se ubican en Hud-
son, Juan María Gutiérrez, El Pato y Berazategui Centro.

Homenaje a los Bomberos Voluntarios en su día

Comenzó a funcionar una nueva línea para solicitar turnos telefóni-
cos en el Centro Oftalmológico Municipal San Camilo (Av. 14 e/ 131 y 
132). De esta manera, el número al que los interesados deben comu-
nicarse es el 0810-444-3800 y reemplaza a los anteriores: 4356-2298 
y 4356-2299.
En este sentido, la Municipalidad de Berazategui -mediante la Secre-
taría de Salud Pública e Higiene- también informa los días y horarios 
en que los vecinos y vecinas pueden llamar:
-Pacientes de PAMI, adultos y niños con historia clínica abierta, de-
ben hacerlo de lunes a viernes de 8.30 a 11.30 y lunes y jueves de 
16.00 a 18.00.
-Por su parte, quienes necesiten atenderse por primera vez, pueden 
llamar miércoles y viernes, de 16.00 a 18.00.
-En tanto, para consultas de pacientes en listas de cirugías, el número 
telefónico habilitado es 4356-4079.
En 2008, se inauguró el Centro Oftalmológico Municipal San Camilo 
con el objetivo de brindar el servicio de atención de la salud visual 
gratuita de más alto nivel para los ciudadanos de Berazategui. Hasta 
la fecha, más de 24 mil pacientes ya fueron atendidos por un plantel 
especializado.
En el Centro Oftalmológico Municipal San Camilo se realizan tras-
plantes de córnea, cirugías vitreoretinales (vitrectomía, maculopa-
tías, retinopatía diabética y desprendimiento de retina) y de cata-
ratas. Asimismo, además de brindar atención médica especializada, 
lleva adelante campañas de concientización.

Turnos para el Oftalmológico
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PAPELERA
ROSATO
No necesitamos derribar
árboles para hacer papel

Parque Industrial Plátanos

El beisbol femenino se quedó con el título mayor
Por 7a. vez consecutiva las chicas de Bera ganaron y fueron invictas

Más de 120 vecinos y vecinas de Beraza-
tegui recibieron sus pases libres multimo-
dales para viajar gratuitamente en trans-
porte público terrestre y fluvial, dentro 
de la provincia de Buenos Aires. El inten-
dente Mussi encabezó el acto de entrega, 
realizado en la Sala de Conferencias del 
Edificio Municipal. Los beneficiarios son 
personas con discapacidad, trasplanta-
das o en lista de espera para recibir un 
trasplante. El Mandatario de Berazategui 
expresó: “Las familias de las personas 
con discapacidad merecen el mayor de 
los respetos porque muchas veces tie-
nen que estar toda una vida atendiendo 
a esas necesidades. Yo quería entregar 
personalmente estos certificados como 
símbolo de que no están solos. 
 María Laura Lacava -secretaria de Desa-
rrollo Social y Comunitario resaltó que 
“estas credenciales dan acceso gratuito al 
transporte público terrestre y fluvial. Las 
hemos entregado a personas con disca-
pacidad. Se trata de un Pase Multimodal 
de mucha utilidad para todas aquellas 
personas que califiquen para disponer de 
él porque realizaron su Certificado Único 
de Discapacidad. Este año tenemos la fe-
licidad de que el intendente Mussi ha he-
cho y gestiones con el ministro de Trans-
porte de la Provincia,Jorge D´Onofrio. “ 

Pases libres

  Estos chicos de la foto participa-
ron de un torneo nacional de soft-
bol selecciones en la ciudad de 
Mendoza - del 26 al 28 de mayo 
  Formaron parte del plantel de la 
asociación de softbol de buenos 
aires en los equipos gris y negro- 
obteniendo copa de bronce , 1º y 
2º puesto
 Según explicó su entrenadora, 
María Marta Monte, quien nos 
proporcionó la información, “el 
softbol se desarrolla cada vez 
con mas participación en Bera-
zategui gracias al apoyo que el 
municipio nos brinda a través de 
María Laura Lacava y del doctor 

Juan José Mussi”.
 Aclaró que muchos de los chi-
cos y jóvenes que practican este 
deporte forman parte de selec-
cionados mayores y muestran su 
calidad técnica y como personas.
  María Marta aprovechó para 
resaltar también que el represen-
tativo nacional logró el título de 
Campeón Sudamericano por se-
gunda vez en la historia y luego 
de 37 años, venciendo en la final 
a Brasil por 8 a 5, en el encuentro 
que se disputó en el Estadio de la 
Victoria en La Matanza.
  Es de destacar que si bien en 
este equipo no jugaron chicas de 

Berazategui, hay algunas que es-
tán prestas a participar.
  El próximo compromiso del 
representativo nacional será 
el Campeonato Panamericano 
de Softbol a jugarse el mes de 
noviembre en Guatemala-Este 
torneo es clasificatorio para los 
Juegos Panamericanos de San-
tiago 2023 y para la Copa Mun-
dial 2024.
  Hay marcadas esperanzas de 
que alguna jugadora de Beraza-
tegui integre el representativo 
nacional.
  El apoyo y las ganas están, habrá 
que ver si se puede lograr.

El grupo de Softbol Berazategui también se lució en Mendoza

 En una vibrante final contra su similar de DAOM, las chicas del beisbol muni-
cipal de Berazategui lograron su séptimo campeonato consecutivo.
  El encuentro, realizado en el Centro Los Privilegiados, de Hudson, contó con 
una gran cantidad de simpatizantes de ambos equipos que se prodigaron en 
el campo de juego. El resultado final arrojó una diferencia de a favor de “Las 
Hienas” como se conoce a las integrantes del equipo naranja.
  Al término del encuentro se entregaron premios a las jugadoras mas desta-
cadas y la ansiada copa que llega a poder de las locales una vez mas.
  Las chicas de DAOM, muchas de ellas de origen venezolano, se manifesta-
ron conformes con haber llegado a la final “al ser este el primer año de juego” 
y agradecieron poder estar jugando aquí.
  Las integrantes de Berazategui, recalcaron que “seguimos manteniendo el 
invicto durante mas de 60 partidos y esto es el esfuerzo de todo el grupo y el 
apoyo que recibimos de instituciones y de la Municipalidad de Berazategui”.
  La responsable del area correspondiente al deporte, María Laura Lacava, 
hizo público su reconocimiento al trabajo de las jugadoras, técnicos y segui-
dores.
  Otro tanto hizo el intendente local, Juan José Mussi, quien puso de relieve 
el resultado del trabajo constante de quienes llevan adelante este deporte 
a nivel local y señaló que “estas chicas son un ejemplo por su dedicación y 
humildad”.
  El encuentro duró casi cuatro horas y la emoción ganó a las jugadoras y al 
público presente.

El equipo de DAOM, digno rival de la campeonas
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CILINDROS HIDRAÚLICOS

Parque Industrial Plátanos, Berazategui
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Planta Buenos Aires
Av. Eva Perón 597
1884, Berazategui
Buenos Aires, Argentina
ventas@indarnyl.com.ar
Teléfono: (54 11) 4275-1702

Oficina Principal
Olavarría 386
1878, Quilmes
Buenos Aires, Argentina
Teléfono: (54 11) 4224-7006

Indarnyl S.A. es una empresa de capitales nacio-
nales dedicada a la fabricación de materias pri-
mas plásticas, y de manera especial, compuestos 
termoplásticos para uso ingenieril de alta calidad.
Cuenta con una planta de polimerización para 
la fabricación de Poliamida 6 cuyo producto fi-
nal tiene una reconocida calidad en el mercado. 
El laboratorio para el desarrollo y controles de ma-
teriales cuenta con un equipamiento comple-
to y personal especializado y calificado para tal fin.

Se corrió la Prueba Atlética del Vidriero

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24

Merecido homenaje a su principal impulsor, Saverio Terminiello, en la 33a. edición
Como ya es costumbre desde hace más de tres décadas, Berazategui llevó a cabo la 
emblemática Prueba Atlética 10K Día del Vidriero “Saverio Terminiello”. De esta mane-
ra, más de 4200 atletas de todo el país y extranjeros participaron de la 33° edición de 
esta competición que goza de prestigio por su excelente organización y cantidad de 
participantes. Los ganadores, en esta ocasión, fueron el santiagueño Edgar Chávez, 
entre los hombres; la matancera Antonella Guerrero, por las mujeres; mientras que el 
berazateguense Ariel Aranguis salió primero en la categoría de discapacitados.
La competición contó con 18 categorías: 9 de caballeros y 9 para damas. Además, 
hubo una categoría para personas discapacitadas. Esta carrera es parte del ranking de 
las 10 mejores pruebas de calle del país.
Edgar Chávez, oriundo de Santiago del Estero, fue el ganador de la Categoría General 
Masculino. “Es la primera vez que compito en esta carrera”, afirmó. “Es impresionante 
el nivel, la calidad de la gente, el apoyo que me brindaron durante todo el recorrido. El 
circuito fue duro, se sentía el viento, pero el apoyo de los vecinos hizo que lo disfrutá-
ramos. Estoy muy agradecido con el Municipio. Esto fue impresionante”.
Por su parte, Antonella Guerrero, primera en la Categoría General Femenino, señaló: 
“En Berazategui me encontré con una prueba atlética muy linda, con vecinos y vecinas 
alentando durante un circuito muy exigente. Estoy muy contenta por este triunfo por-
que es una recompensa al esfuerzo que realizo todos los días”.
Uno de los tantos vecinos que se acercó a alentar a los atletas, Antonio Calvo, aseguró: 
“Vinimos en familia a apoyar a unos amigos que están corriendo. Esto es fantástico 
porque los vecinos y vecinas vivimos con mucha pasión la competición”.
En tanto, otro vecino, Sebastían Conte, afirmó: “El evento está bueno para todos, no 
solo para los atletas. Quienes nos acercamos venimos a alentar porque en los últimos 
kilómetros es fundamental nuestro apoyo. Eso también es lo lindo de las carreras”.
Estuvieron presentes en el lugar, el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, la 
secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, Turismo, Recreación y Deportes, María 
Laura Lacava; Carmen Terminiello, viuda de Saverio Terminiello (creador y principal im-
pulsor de la prueba atlética quien falleció recientemente); y Eduardo Sturla, en repre-
sentación de la Cristalería Rigolleau S. A; además secretarios municipales y concejales.
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Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.

Un pantallazo del Evita
Uno de los partidos del pasado fin de semana

PARA PUBLICITAR EN
ESTE PERIODICO
SOLICITAR PROMOTOR
AL MAIL
albertosinis@yahoo.com.

Fotografías de los equipos de La Prosperidad y Villa Rial en la cancha del primero de 
los clubes mencionados. Hubo mucho público y marcado entusiasmo entre los fami-
liares y los jugadores. Una jornada estupenda con un clima sensacional
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Otra fecha del torneo municipal de hockey

Seguimos luchando por los
derechos de los trabajadores
                  Horacio Valdez, Secretario General

 Calle 144  N° 512, B1884 
Berazategui, Buenos Aires

Teléfono: 011 4356-9000
Provincia: Provincia de Buenos Aires

PROVISION GLOBAL DE FIBRAS
 SINTETICAS INDUSTRIALES
Somos una empresa argentina dedicada 
a la provisión global de fibras sintéticas 
industriales de Nylon 6.6 para la industria



Desde Bulgaria con 
muchas medallas

8 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

Jóvenes deportistas triunfaron en Europa
14 DE JUNIO  DE 2022

 Dos jóvenes deportistas de Berazategui, Sasha y Pablo Kauffmann 
lograron viajar a Bulgaria y participar del Torneo Mundial de Tae-
kwondo que se desarrolló en ese país europeo.
  Según nos contó su mamá, Viviana, los chicos se desempeñaron 
con mucha capacidad y ello se vio reflejado en las medallas obteni-
das durante la competencia. Sasha logró dos medallas doradas, una 
individual y otra en equipo. y Pablo una medalla de bronce.
  Los jóvenes deportistas volvieron hace pocas horas al país y ya es-
tán de nuevo asistiendo a clases en las escuelas a las que asisten. La 
mamá nos envió las fotos que les ofrecemos a continuación

Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS

Sasha con sus medallas Pablo con mamá Vivi y medalla

Sasha con la bandera de 
Berazategui en el podio


